

# 「八面山音楽祭」復活

## 9月 中津市の住民有志が企画

中津市三光田口の八面山野外音楽堂で9月19日、歌手の泉谷しげるさんを招いた「八面山音楽祭」(西日本新聞社など後援)が開かれる。約10年間大きなイベントがなかった音楽堂を再活用して地域に活気を取り戻そうと、住民有志が企画した。



① 野外音楽堂のステージ前で音楽祭に向けて意気込む実行委メンバー  
② 大勢の観客が詰め掛けた2000年の「岡林信康コンサート」(実行委提供)

## 泉谷しげるさんも出演快諾

中津市街地を見下ろす八面山中腹にある野外音楽堂は1998年に旧三光村が建設。毎年10月の「八面山高原フェア」の前夜祭では、歌手グループのダ・カーポやシンガー・ソングライターの岡林信康さんをゲストに手づくりのコンサートを開き、芝生広場が埋まるほどのにぎわいを見せていた。だが、2007年を最後にフェアがなくなると、音楽堂もほとんど使われなくなっていた。

音楽祭を企画したのは、かつて前夜祭に携わっていた有志。6月16日に初の実行委員会が開かれた。中津市の中心商店街でロケが行われたまちおこし映画「サバイボマスク」で実際に商店街が盛り上がりつつある様子を見て、「過疎化が進む田舎にも活気を取り戻したい」と立ち上がった。映画に出演した泉谷さんに出演依頼したところ、快諾されたという。

音楽祭には泉谷さんのほか、地元のアマチュアバンド数組も参加する予定。実行委員長に選ばれた真坂郵便局長の野中政宏さん(34)は「力を合わせて音楽祭を成功させ、中津のシンボルの八面山を盛り上げたい」と意気込んでいる。